
■外国語は話せないけど、外国人と交流したい。災害時、また、病院などで困っている外国人をサポートしたい。
そんな方向けの講座です。
外国人から見た日本語、外国人との交流の時に使える日本語について実践的に学びます。
最終回には、実際に本学の留学生と「やさしい日本語」で、交流します。

［対象］一般(子どもの同伴可)
［定員］6名程度(先着順)
［日時］2月1日、8日、15日(土) 全3回 13:30-15:30(2時間) 
［会場］室蘭工業大学 教育・研究3号館 N棟2階 N202-1
［講習料］1,000円(教材費含む)
［申込期間］令和6年12月24日(火)～令和7年1月14日(火)17時まで
［申込方法］ホームページ上の「申込フォーム」から申込みいただくか、「FAX」・「E-mail」
           のいずれかの方法で、下記申込先へ「受講申込書」を提出、又は同内容をお知らせください。
［申込み・問い合わせ先］
〒050-8585 室蘭市水元町27番1号

    室蘭工業大学 研究推進課 社会連携係
 FAX：0143-46-5031
 E-mail：chiiki@muroran-it.ac.jp
 TEL：0143-46-5016
＊申込受付トラブル回避のため、電話での受講申込みは受けかねますのでご了承下さい。

室蘭工業大学 令和6年度公開講座創立75周年記念

外国人と話すための
「やさしい日本語」講座

主催：室蘭工業大学
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	スライド 1

